

# *La Cubaine Mireya Luis élue à la vice-présidence du Comité exécutif de la FIVB*

---



La Havane, 20 mai, (RHC)- La triple championne olympique cubaine, Mireya Luis, vient d'être élue à la vice-présidence du Comité exécutif de la FIVB, la Fédération internationale de Volley.

Dans le cadre d'une réunion organisée à distance, le Conseil d'administration de la Fédération internationale de Volley a élu Mireya Luis pour le cycle olympique 2021-2024 comme l'un des trois représentants de la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Membre de la Commission de la NORCECA de volley de plage, Mireya Luis a également été élue au Conseil d'administration en tant que minorité de genre.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/257935-la-cubaine-mireya-luis-elue-a-la-vice-presidence-du-comite-executif-de-la-fivb>



**Radio Habana Cuba**